
 

 

 

 

 
 

ATA DA 44ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 05 DE DEZEMBRO DE 
2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h11m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho,  Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Roberto Natalino Silveira que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida 

solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 28 de novembro de 2017, 

que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário dos 

vereadores Antônio Cordeiro dos Santos, Lafaiete Pinheiro dos Santos e Divaldo Aparecido dos Santos. 

A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS 

DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO:  - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

511/2017 336/2017 Edemilson Pereira dos Santos  

515/2017 360/2017 Vinicius Saudino de Moraes 

516/2017 329/2017 Dr. Otávio Jose Castanha Miralhes 

517/2017 370/2017 Cícero Granjeiro Landim  

519/2017 366/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

521/2017 373/2017 Edemilson Pereira dos Santos  

523/2017 357/2017 Edemilson Pereira dos Santos  

525/2017 383/2017 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

528/2017 374/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - CPFL – Resposta ao Requerimento nº 

350/2017 do vereador Nilson Benedito da Silva “Neguinho do Açougue”. -Vigilância Epidemiologica – 

Resposta do Requerimento nº 352/2017 do vereador Álvaro Pacheco. - Governo do Estado de São 

Paulo – Resposta ao Requerimento nº 304/2017 do vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes. - 

Comunicado nº CM246967/2017– Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA VALOR EM R$ 



 

 

 

 

 
 

EMISSAO 

PNAE – Alimentação Escolar – Ensino Fundamental 07/11/2017 29.628,00 

PNAE – Alimentação Escolar – AEE 06/11/2017 869,20 

PNAE – Alimentação Escolar – EJA 07/11/2017 2.016,00 

PNAE – Alimentação Escolar – Ensino Médio 07/11/2017 1.130,40 

PNAE – Alimentação Escolar – Creche 07/11/2017 40.232,00 

Quota 010 10/11/2017 419.595,27 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES:  - Emenda ao Projeto de Resolução nº 

06/2017 – Comissão Justiça e Redação  – Altera a redação do artigo 1º  do Projeto de Resolução nº 

06/2017. - PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA:  - Projeto de Lei  nº 083/2017 – 

Prefeitura  – Altera e acrescenta dispositivos na Lei nº 3196/2013 e dá outras providências. - 

PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO 

Nº 

AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PELO 

03/2017 
MESA DA CÂMARA 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

PELO 

04/2017 
MESA DA CÂMARA 

JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

PELO 

04/2017 
MESA DA CÂMARA 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

074/2017 PREFEITURA ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

075/2017 VINICIUS SAUDINO DE MORAES ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

076/2017 EDEMILSON PEREIRA DOS 

SANTOS 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

077/2017 VINICIUS SAUDINO DE MORAES ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

079/2017 VINICIUS SAUDINO DE MORAES JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

079/2017 VINICIUS SAUDINO DE MORAES ORGANIZAÇÃO, GOVERNO FAVORÁVEL 



 

 

 

 

 
 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

080/2017 PREFEITURA JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

081/2017 PREFEITURA JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

PR 06/2017 

(com 

emenda) 

DIVALDO APARECIDO DOS 

SANTOS 

JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

PR 06/2017 

(com 

emenda) 

DIVALDO APARECIDO DOS 

SANTOS 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

MOÇÃO 

06/2017 

CÍCERO GRANJEIRO LANDIM ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

- TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos.  2) ORDEM DO DIA: - 

Projeto de Lei nº 060/2017 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre as Diretrizes a serem observadas para 

a elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 2018 e dá outras providências. - Comissão Justiça 

e Redação : parecer favorável. - Comissão de Tributação, Finanças e Orçamentos : parecer favorável. O 

Senhor presidente sugeriu a suspensão da votação do Projeto, por terem sido apresentados novos 

anexos, para ser votado na próxima reunião. A suspensão foi colocada em votação, sendo aprovada por 

unanimidade de votos. A votação do Projeto foi prorrogada para a Reunião em 12 de dezembro. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 390/2017 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Cícero Granjeiro 

Landim e Márcio Conrado – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre todas as obras próprias 

(material, mão de obra e ação realizada) na ponte próxima a Rodoviária em 2017, em caráter de 

remediação para que evitasse a situação emergencial; cópia do Decreto ou Portaria Municipal, indicando 

o estado emergencial do local, indicando os valores entre uma obra de procedimento licitatório 

normal/regular e este de natureza “emergencial”. Nº 391/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos 

– Prefeitura Municipal – Solicitando informações se houve consulta ao Conselho Municipal de Defesa do 

Patrimônio Cultural para a realização do fechamento do espaço do prédio da biblioteca Pública 

Municipal, no Largo Paula Souza; qual Secretaria Municipal e empresa são responsáveis pela execução, 

quais os valores e ações desenvolvidas pela Secretaria de Ação Social e Cidadania para com o 

moradores de rua que habitam nas redondezas   do Centro Velho ou Pavilhão das Artes. Nº 392/2017 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando Informações se o Setor de 

Fiscalização de Posturas Municipais realiza rotineiramente fiscalização em comércios para garantir 

aspectos de acessibilidade aos munícipes,  se foram direcionadas multas administrativas, se existem 



 

 

 

 

 
 

campanhas de conscientização sobre acessibilidade e quantos locais públicos do município foram 

adaptados às pessoas com deficiência ou com mobilidade nos últimos 5 anos. Nº 393/2017 – Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando informações se 

há previsão para contratar pediatras no período noturno do Hospital São Camilo.  Nº 394/2017 – 

Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o motivo pela 

qual não foi realizada campanha educativa nas proximidades de áreas de risco do município, sobre o 

risco de transmissão da febre maculosa através do carrapato estrela, que se aloja nas capivaras. Nº 

395/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretarias de 

Governo, de Cultura e de Educação – Solicitando informações sobre a existência de recursos para pagar 

monitores para retomada dos ensaios e das apresentações da Banda Marcial. Nº 396/2017 – Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretarias de Obras – Solicitando 

informações sobre a existência de algum projeto para asfaltar a Estrada Municipal SLT 161, que interliga 

o Jardim Buru ao trecho pavimentado, próximo a Igreja Nossa Senhora das Neves. Nº 397/2017 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre 

a adoção da Praça situada na Rua Lins, no Jardim Marília, pelo Colégio Prudente de Moraes. - 

INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 552/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando a 

pavimentação asfáltica na Avenida das Bandeiras, no bairro Cecap e nas vias públicas do Jardim Maria 

José e Vila Romão. Nº 553/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando a manutenção, 

reforma, limpeza, iluminação, segurança e sinalização do trajeto entre o IFSP – Câmpus Salto e a área 

de lazer “Prof. Edmur Ignácio Sala”. Nº 554/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando a 

repintura das lombadas localizadas na Av. José Maria Marques de Oliveira. Nº 555/2017 –– Vereador 

José Benedito de Carvalho “Macaia” -  Solicitando a pavimentação asfáltica do trecho de terra 

compreendido entre a Rua Governador Fernando Prestes e a Avenida Eugênio Coltro, no bairro Salto 

Ville. Nº 556/2017 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” -  Solicitando a poda de um 

abacateiro localizado na Rua Manoel Álvares de Moraes Navarro, altura do nº 628, no Jardim Santa 

Efigênia. Nº 557/2017 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o tamponamento 

de um buraco na Rua Nicolau Barreto, em frente à creche, no Jardim Santa Efigênia. Nº 558/2017 – 

Vereador Cícero Granjeiro Landim – Solicitando medidas urgentes para combater a proliferação de 

animais peçonhentos ao redor do Residencial Monte Serrat, situado no nº 243 da Rua Antônio Gianotto, 

no bairro Guaraú. Nº 559/2017 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Solicitando a desintetização da 

Rua Cidadão Prestante Geraldo Sérgio Fabri, bairro Residencial Fabri, para eliminar os escorpiões que 

surgiram nas últimas semanas. Nº 560/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a 

notificação do proprietário do terreno situado em frente ao nº 1001 da Rua Rússia, no Jardim Planalto 

para que faça a limpeza e capinação. Nº 561/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a 

implantação de placas para alertar sobre a presença de capivaras nos pontos turísticos e locais com 

grande fluxo de pessoas. Nº 562/2017 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando a notificação do 



 

 

 

 

 
 

proprietário do terreno situado ao lado do nº 55 da Rua palma de Ouro, na Vila Henrique, para que faça 

a limpeza e capinação. Nº 563/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando a contratação 

de pediatras para o Hospital São Camilo. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em 

TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. 

Retornando os trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente convocou os Projetos de Emenda a Lei Orgânica 

nºs 03/2017 e 04/2017, os Projetos de Lei nºs 074/2017, 076/2017 e 079/2017 e o Projeto de Resolução 

nº 06/2017 para votação na próxima Reunião Ordinária, que será realizada no dia 12 de dezembro. Nada 

mais havendo a ser tratado às 201h23m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus 

nos proteja e nos torne instrumento de sua paz. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em 

serviços extraordinários os seguintes servidores : Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária 

Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo 

Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação 

Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Sueli Padovani Garavello – Agente 

de Telefonia e Recepção, Marco Aurélio Domingues Lima  - Consultor Jurídico Parlamentar, Sizaltina 

Bentos dos S. Guari – Agente de Copa e Limpeza e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de 

Gabinete. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), 

Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


